

**École élémentaire Elsa Triolet
Conseil d'école n°2
13 mars 2023**

Personnes présentes :

parents : Mme NEKKACHE-ANNE, Mme MATHIEU, Mme EL ABBOUNI

mairie : Mme RENOSI

équipe enseignante :

Cp Mme Philippe

CE1 : Mme Hani

CE2-CM1 : M. Têtu

CP-CE1 : Mme Soustelle

CE2 : Mme Page

CM1-CM2 : Mme Gerriet

Ulis : Mme Louanne Millon

évaluations mi-CP

Retour par les enseignantes de CP :

Les évaluations se sont déroulées du 16 au 27 janvier.

Français :

+ connaissance des sons.

En lecture c'est très hétérogène (ce qui est normal à cette période de l'année)

- compréhension du langage oral.

Mathématiques :

+ connaissance des nombres (jusqu'à 39)

calculs : résultats variables

- résolution de problèmes

Il est difficile de comparer les résultats par rapport aux années précédentes (covid).

Prévision des effectifs de rentrée 2023

Actuellement : 145 élèves dont 12 ULIS.

25 GS qui devraient arrivés en CP.

19 CM2.

Les effectifs sont donc légèrement en hausse pour la rentrée prochaine : 150 élèves pour 6 classes + le dispositif Ulis.

Ce qui fait environ 25 élèves par classe (en comptabilisant les 12 élèves dispositif ULIS). Cela ne permettra probablement pas d'envisager une ouverture de classe pour la rentrée 2023.

Travaux dans l'école

- Les travaux de la cour de récréation

Ils sont presque terminés. La partie pelouse de la cour sera accessible après les vacances d'avril.

- Rénovation des classes

La classe des ce2-cm1 a été refaite (peinture + sol). Un faux-plafond sera installé en avril.

Ensuite, les autres classes seront rénovées progressivement à partir de la rentrée 2023.

Des petits travaux sont également en cours (aménagement des classes avec des étagères).

Mme EL ABBOUNI demande si un projet de reconfiguration de l'école est envisageable car les classes sont très petites. Pour la plupart des classes, il est difficile d'y envisager plus de 26 élèves. Cela limite fortement les possibilités d'aménagement. Les travaux à envisager semblent très importants.

Affichage à améliorer : panneau d'affichage dans la rue plus grand.

Projets de fin d'année

Fête de fin d'année :

Une fête de fin d'année va être programmée (spectacle + buffet froid dans la cour).

L'année dernière des personnes extérieures à l'école s'étaient incrustées. Un filtrage sera nécessaire à l'entrée avant de fermer le portail à clef.

Penser à faire passer la Police Municipale pour surveiller.

Projet des aires terrestres éducatives

Carnaval : Mme Mathieu est en demande d'une fête de Carnaval avec les parents.

Nous proposons un goûter avec les familles au retour des vacances de Pâques qui permettra d'inaugurer la nouvelle cour.

Evaluation d'école

La phase d'auto-évaluation a été chronophage. Certains parents élus ont participé.

Voici les points de développement les plus saillants préconisés lors de l'auto-évaluation :

- reconnaissance REP pour améliorer la prise en charge des élèves dans leur diversité,
- meilleure communication avec les parents (à la sortie de l'école + ENT)
- faire entrer les parents dans l'école. Diverses solutions en réflexion + réfléchir à un projet innovant dans le cadre du dispositif Notre école faisons-la ensemble
- formation des élèves et des AESH pour les élèves à besoins particuliers
- améliorer les enseignements numériques : réflexion avec la mairie. Mme Renosi souhaite que l'aide du référent informatique de l'éducation nationale soit sollicitée. Un rendez-vous a été fixé, suite au conseil d'école, au 3 avril afin d'y réfléchir avec Ludovic Jacquelin pour envisager un projet précis .
- améliorer les liens entre les élèves des 2 écoles du Belvédère (Prévert et Triolet) afin de faciliter leur cohésion au collège. Proposition d'une rencontre sportive en mélangeant élèves et parents des 2 écoles. Une rencontre sportive en mélangeant les 2 écoles est envisageable à la suite d'une projet foot à l'école.

Mme El Abbouni souhaiterait qu'un temps calme soit proposé aux élèves pendant le temps méridien, peut-être dans la garderie. C'est à rediscuter avec Stéphanie Cuvilier du périscolaire : prévoir un entretien avec elle et les parents élus.

Phase externe :

Le 27 et 28 mars, un groupe d'évaluateurs vient à l'école. Il s'agira d'observer le fonctionnement des classes, de la cantine. Des entretiens seront menés avec les parents d'élèves, des représentants de la mairie, la responsable du périscolaire, les AESH, les enseignants et le CCAS. Cela amènera à la rédaction d'une synthèse finale qui sera **présentée le 6 avril**.

Notre école faisons-la ensemble : réflexion autour d'un projet innovant

La synthèse finale devrait nous permettre d'envisager un projet innovant grâce à une réflexion commune entre les enseignants et les parents d'élèves.

Quelles sont les idées auxquelles les parents / les enseignants ont réfléchies ?

Un potager, améliorer les outils informatiques, projet de décoration de la cour.

Le projet de décoration de la cour semble le plus porteur par rapport à la phase d'auto-évaluation.

Ce projet s'articule autour de 3 axes :

coopération avec les parents de l'école en les faisant participer

participation d'un artiste

peintures autour du thème des droits des enfants et de l'égalité entre les filles et les garçons.

Procès verbal du conseil d'école rédigé par Antoine Têtu